Projektkurzbeschreibung öffentliche Grundschule von Godomey N'Gbeho Gemeinde von Abomey-Calavi Republik Benin

Die öffentliche Grundschule von Godomey N'Gbeho wurde 2014 gegründet und ist unter der Nummer 2554/MEMP/DC/SGM/DPP/SGSI/SP vom 24. Dezember 2014 eingetragen.

Sie befindet sich im Süden des Regierungsbezirkes Godomey unweit einer Straße, die zur neuen Straße Fidjrose - Ouidah und zum Strand führt, der ein beliebtes Ausflugsziel für die beninische Jugend ist. Der Ort N'Gbeho war lange Zeit ein vernachläßigtes Dorf an einem der Brackseen, die dem Meer vorgelagert sind. N'Gbeho hat sich erst in den letzten 6 Jahren entwickelt. Die zugezogenen Bewohner haben von den billigen Grundstückspreisen und der räumlichen Nähe zu Calavi und Cotonou profitiert. Das bedeutet, dass aus dem Fischerdorf heute eine Schlafsiedlung für Pendler in die Städte geworden ist.

Nach der Gründung dieser Grundschule hat sich die Schülerzahl explosionsartig entwickelt. Heute 6 Jahre nach der Gründung und im Schuljahr 2020 / 2021 besuchen 383 Schüler diese Schule, davon sind 193 Mädchen. Sie werden von 6 Lehrkräften betreut, die von der Regierung bezahlt werden. Die bestehenden 5 Klassenräume der Schule können die Kinder nicht mehr beherbergen.

Klasse	Jungs	Mädchen	gesamt
1. Klasse	39	29	68
2. Klasse	28	38	66
3. Klasse	40	35	75
4. Klasse	33	37	70
5. Klasse	32	37	69
6. Klasse	18	17	35
gesamt	190	193	383

Die Schule hat eine Teilung der bestehenden Schule in zwei Gruppen beantragt, da eine Schülerzahl von bis zu 75 Schülern pro Klasse dem Lernen der Kinder nicht förderlich ist. Doch wurde die 2. Gruppe bis heute vom Ministerium für Vorund Grundschulwesen nicht bewilligt.

Daher haben der Direktor der Schule und der 1. Vorsitzende des Elternbeirates bei dem Verein "Actions de Solidarité" einen Antrag für einen zusätzlichen Klassenraum gestellt, damit die Schule zumindest die erforderlichen 6 Klassenräume zur Verfügung hätte. Die Eltern haben einen Unterstand aus

Palmzweigen errichtet, der die Kinder aber nicht vor Regen in der Regenzeit schützt und sie zwingt in die anderen Klassenräume zu flüchten.

Die Schule ist an die Wasserversorgung von Godomey angeschlossen. Für die 383 Schüler stehen 4 Toilettenkabinen zur Verfügung.

Wir schlagen vor, die Probleme dieser Schule vorläufig durch den Bau von 1. einem Gebäude mit 1 Klassenraum

2. einem Toilettenblock mit 8 Kabinen

zu lösen.

